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CVP Wil 

Interpellation 

Stadionbeleuchtung IGP-Arena 

In den letzten Monaten waren betreffend der Nachrüstung der Beleuchtungsanlage der IGP-
Arena einige Medienberichte zu lesen. Es wurden einige Äusserungen aufgeführt, welche wie
derum Fragen aufwerfen. Im Weiteren wurde nun die FC Wil 1900 AG infolge mangelnder 
Beleuchtung von der Swiss Football League mit sFr. 4'000.- inkl. Gebühren gebüsst. Es geht 
nicht nur um den Ruf des FC Wil, sondern auch der gesamten Stadt Wil. 

Im Sinne einer Klärung und dem Schaffen von Transparenz bitte ich den Stadtrat um die Be 
antwortung folgender Fragen: 

1. Das ehemalige alte Stadion Bergholz verfügte über eine Beleuchtungsanlage, welche 
sogar für die oberste Liga d.h. Super League gültig war. Wieso wurde diese Beleuch
tungsanlage nicht übernommen? 

2. Bei der Volksabstimmung zum neuen Sportpark Bergholz wurde klar festgehalten, 
dass ein Fussballstadion für die Challenge League realisiert wird. Wieso wird oder 
wurde dies nicht umgesetzt bzw. nicht vollständig erstellt? Da die neuen Lichtvorschrif
ten bereits im Sommer 2012 bekannt waren d.h. unmittelbar bei Baubeginn, hätte dies 
ja noch relativ einfach umgesetzt werden können. 

3. Die FC Wil 1900 AG wurde nun zwischenzeitlich für diesen "Mangel" bzw. Unterlas
sung mit Total sFr. 4'000.~ gebüsst. Wieso ist die Stadt Wil als Eigentümerin der An
lage nicht bereit diese Kosten zu tragen, obwohl dies ein "Mangel" darstellt? 

4. In der Zwischenzeit wurde das Baugesuch der Beleuchtungsnachrüstung eingereicht. 
Auf das Baugesuch wurden offenbar Einsprachen erhoben. Was hat das BUV seit dem 
Eingang der Einsprachen unternommen und welche Massnahmen werden nun weiter
verfolgt und umgesetzt? 

5. Wurde mit den Einsprechern Gespräche geführt, um eine einvernehmliche Lösung zu 
finden? 

6. Falls nein, wieso nicht? 
7. Oder fällt das BUV einen Entscheid über die vorliegenden Einsprachen? Und wann 

wäre das der Fall? 
8. Wie sieht nun der geplante Zeitablauf aus; Bereinigung der Einsprachen, Planungs

dauer, Ausführungstermin, Fertigstellungstermin (grobe zeitliche Angaben)? Nicht 
dass die FC Wil AG stets in Sorge sein muss, mit weiteren Bussen/Massnahmen der 
Swiss Football League zu rechnen (Die Lizenzvergaben stehen schon bald wieder an). 

Wil, 8. November 2017 
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NameA/orname/Partei Unterschrift 

Ammann Schläpfer Silvia, 
SP 

Bachmann Adrian, FDP 

Böhi Erwin, SVP 

Bosshart Roland M., CVP 

/ 
Breu Mario, FDP 

(J 
Bullakaj Arber, SP 

Büsser Benjamin, SVP 

Egli Ursula, SVP 

Erter Urs, FDP 

Fischer Michael, GRÜNE prowil 

Flückiger Marc, FDP 

Gähwiler Susanne, SP 

Gehrig Christoph, CVP 

Gehrig Reto, CVP 

Gerber Daniel, FDP 

Grämiger Christa, CVP 

Hasler Christine, CVP 
V % " dllA" 

Häusermann Erika, glp , 

Hinder Thomas, SVP 

Hürsch Christoph, CVP 

NameA/omame/Partei 

Kauf Luc, GRÜNE prowil 

Koller Sebastian, GRÜNE, Junge Grüne & 
Kulturfreundinnen 

Lerch Patrik, SVP 

Luginbühl Dora, SP 

Malgaroli Marcel, FDP 

Mettler Marianne, SP 

Moser Hans, CVP 

Noger Eva, GRÜNE prowil 

Rutz Roman, EVP 

Sarbach Michael, GRÜNE prowil 

Schär Ruedi, CVP 

Scherrer Louis, SVP 

Schweizer Erwin, CVP 

Schweizer Jannik, Jungfreisinnige 

Senti Andreas, SVP 

Shitsetsang Jigme, FDP 

Stieger Pascal, SVP 

Trüb Nathanael, SVP 

Wiek Guido, GRÜNE prowil 

Zahner Mark, SP 
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